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ПАРЛАМЕНТСКОЕ

■■ Мы■ подставили■ плечо■
друг■другу■и■добились■не-
плохих■результатов.■Но■это■
не■ повод■ останавливать-
ся  на■ достигнутом.■ Пора■
углублять■ интеграцию■ -■
эффективнее■работать■на■
местах.

В Пскове прошло заседание 
Совета ПС. Главными темами 
стали социальная поддержка 
граждан и межрегиональное 
сотрудничество.

ПОД ВАШУ СЕНЬ, 
МИХАЙЛОВСКИЕ 
РОЩИ
Встреча депутатов в Пскове 

началась не с официальной 
части. За день до Совета спи-
кер■Госдумы,■Председатель■
Парламентского■Cобрания■
Союза■Беларуси■и России■
Вячеслав■Володин■и■предсе-
датель■Палаты■представи-
телей,■первый■заместитель■
Председателя■ПС■Владимир■
Андрейченко заглянули в не-
сколько знаковых для 
Псковской области 
мест. Например, 
в музей-усадьбу 
« М и х а й л о в -
ское». Имен-
но здесь Алек-
сандр Пушкин 
создал боль-
ше сотни сво-
их произведений. 
В  Михайловское его 
сослали за вольнодумство. 
В стенах родной усадьбы он 
написал первые главы «Евге-
ния Онегина» - уникального 
романа в стихах. Неподале-
ку от имения - могила поэта. 
Во время своего визита Вя-
чеслав Володин и Владимир 
Андрейченко возложили цве-
ты к месту упокоения русско-
го гения.

Также руководители ПС по-

сетили другую жемчужину 
Псковской области - Свято-
Успенский монастырь в Пе-
чорах. На этой неделе ему 
исполнилось 550 лет. Приме-
чательно, что он ни разу не 
закрывалcя и не прекращал 
работу за всю свою историю. 
Издавна в этом месте в пе-
щерах жили монахи, а после 
воздвигли обитель, ставшую 
настоящей крепостью. Там 
Вячеслав Володин и Влади-
мир Андрейченко встрети-
лись с игуменом обители 
митрополитом■Псковским■
и■Порховским■Тихоном. Го-
ворили о сохранении исто-
рического наследия, защите 
традиционных ценностей.

Сам древний город распо-
ложился недалеко от недру-
жественных Эстонии и Лат-
вии. В последнее время он 
буквально преобразился бла-
годаря реставрации. Вместе 
с  митрополитом Тихоном 
и губернатором■Псковской■
области■Михаилом■Ведер-

никовым руководители 
ПС посмотрели, как 

восстанавливают 
Печоры и сохра-
няют объекты 
культурного 
наследия.

- Парламент-
ское Собрание 

снова проходит 
в приграничном 

регионе. Ранее депу-
таты ПС встречались в Брян-
ске и  Витебске. Следующее 
заседание запланировано 
в Смоленске. Такой подход 
позволяет более эффектив-
но выстроить коммуникацию 
в рамках приграничного со-
трудничества РФ и РБ, - счи-
тает Вячеслав Володин.

Также лидеры ПС встрети-
лись с глазу на глаз - обсудили 
подготовку к заседанию Со-

вета, межпарламентское вза-
имодействие, дальнейшую 
гармонизацию и сближение 
законодательств и выполне-
ние 28 интеграционных со-
юзных программ.

ПЕРЕЛЕТЫ - 
ДОСТУПНЕЕ, 
ПОЕЗДА - 
РЕГУЛЯРНЕЕ
Взаимодействие наших 

стран сейчас важно как ни-
когда. В рамках Союзного 
государства уже заключили 
больше 450 масштабных до-
говоров о сотрудничестве 
в разных сферах, но огром-
ную лепту вносит и Форум 
регионов - он стал практи-
ческим инструментом, с по-
мощью которого налаживают 
связи между областями. Ведь 
контакты на местах подчас 
решают всё.

- Не случайно вынесли этот 
вопрос на рассмотрение. 
Причем он обозначен у нас 
как приоритетный, - заявил 

Вячеслав Володин.  - Дей-
ствительно, сотрудничество 
между нашими государства-
ми развивается, страны до-
бились высшего уровня от-
ношений, создав Союзное 
государство. Поэтому мы 
должны говорить о постро-
ении диалога и интеграции 
на совершенно другом уров-
не. И в первую очередь на-
до задуматься о потенциале 
регионов, - уверен Вячеслав 
Володин.

По словам председателя, 
парламентарии должны дер-
жать руку на пульсе пригра-
ничного сотрудничества. По-
ка динамика хорошая, но есть 
и очевидные проблемы.

- Сегодня главы государств 
ставят особую задачу перед 
союзным парламентом - речь 
о развитии транспортного со-
общения между двумя стра-
нами. Важно сделать переле-
ты доступными, а движение 
поездов более регулярным. 
И  этот вопрос должен быть на 

особом контроле. Наши пре-
зиденты ставят задачи о стро-
ительстве высокоскоростной 
железнодорожной магистра-
ли Москва - Минск. А что мы 
сделали для того, чтобы у нас 
было транспортное сообще-
ние между регионами России 
и Беларуси, приграничными 
регионами? Вот если взять те 
же Витебскую и Псковскую 
области, другие регионы, 
у нас с вами нет этого сообще-
ния. Все проблемы решают за 
счет того, что существует сеть 
автомобильных дорог.

В последнее время много 
говорят о создании единого 
правового поля, но без еди-
ной транспортной инфра-
структуры масштабной инте-
грации добиться невозможно.

- Поэтому мы давайте будем 
самокритичными и адресу-
ем нашим коллегам из пра-
вительства эти вопросы, 
возьмем на контроль со сво-
ей стороны и постараемся 
сделать все от нас зависящее.

■■ Товарооборот■между■странами■про-
должает■расти.

россия и беларусь набрали серьезные тем-
пы в союзной интеграции. об этом ярко го-
ворят цифры. В январе - июне товарооборот 
двух стран превысил 23 миллиарда долларов. 
по сравнению с прошлым годом он вырос на 
3,5 миллиарда.

- только в текущем году беларусь посети-

ли 25 делегаций российских регионов под 
руководством их глав, приняли 46 офици-
альных делегаций с участием представи-
телей деловых кругов, провели тридцать 
заседаний двусторонних рабочих групп. нам 
и дальше нужно развивать эту практику, 
поскольку именно взаимодействие на гори-
зонтальном уровне способно давать самые 
очевидные результаты, - пояснил Владимир 
андрейченко.

■■ Приграничные■области■России■и■Бе-
ларуси■могут■получить■дополнительное■
финансирование.

губернатор псковской области михаил Ве-
дерников предложил субсидировать их в рам-
ках союзного бюджета. инициативу поддержал 
Вячеслав Володин:

- Это правильное предложение. у нас есть 
субсидирование для регионов внутри россии, 
но нет такой программы, где бы оно осущест-
влялось в рамках союзного бюджета для ре-
гионов россии и беларуси. и в первую очередь 
надо начинать с приграничных областей. по-
тому что вы за счет своего скромного бюджета 
это делаете, а если мы привлечем субсидии 
союзного государства, то это наверняка будет 

полезно и всеми поддержано.
согласился с коллегой и Владимир андрей-

ченко:
- сейчас идет подготовка к реализации до-

говора о союзном государстве на предстоя-
щие года. логично было бы изложить в этом 
документе планы по развитию приграничного 
сотрудничества. Всегда говорим о нем, но ре-
ального контроля за выполнением инициатив 
нет. обсуждали на прошлой сессии в Витебске 
открытие железнодорожного сообщения между 
нашими городами. например, между псковом и 
Витебском. такого сообщения нет, как и между 
другими районными центрами. необходимо 
разработать концепцию рабочей группы для 
межрегионального и приграничного сотрудни-
чества в рамках союзного государства.

В планах - наладить сообщение между регионами
Владимир АНДРЕЙЧЕНКО:

идем на рекорд ЭКОНОМИКА

■■ Авиаотрасль■необходимо■поддержать■рублем.

- есть договоренность с нашими министерствами транспорта, 
что тарифы на пассажирские перевозки будут едиными, - сообщил 
Вяче слав Володин. - продолжили сегодня обсуждение этого вопро-
са в части субсидирования авиаперевозок, подчеркивая, что нам 
надо сделать все, чтобы между приграничными регионами россии 
и беларуси наладить как авиа-, так и железнодорожное сообщение.

ЦИФРА
В 2024 году долеВые 
Взносы В бюджет сг 

уВеличатся на 38 
процентоВ. общий объем 

бюджета состаВит 6,5 
миллиарда российских 

рублей.

тариФЫ станут единЫми
ПЕРЕВОЗКИ

В поле зрения на этот раз были финансы, транспорт, социальная  
и трудовая сфера – депутаты «сверили часы» и наметили план  
на ближайшую перспективу.

Вячеслав ВОЛОДИН:

НУЖЕН ДИАЛОГ НА СОВЕРШЕННО ДРУГОМ УРОВНЕ


